

Am 12. November haben wir den 25 Jahrestag unserer Kirche gefeiert.

Am 2. November 1992 in unserer Stadt hat die erste Verkündigung des Evangeliums stattgefunden. Es wurde von der Baptistkirche von Wyschni Wolotschok organisiert.



Wir haben Gott zusammen mit der Gruppe der Verherrlichung verherrlicht.

Der Jahrestag der Kirche

Aktualisiert Sonntag, den 13. November 2022 um 20:34 Uhr



Oleg Balsholov hat das Gedicht gelesen.



Mark und David Kuziv haben das Lied gesungen.



Das Lied über die Sonntagsschule wurde gesungen.



Die Jugendlichen der Baptistkirche von Wyschni Weletochek haben...



Die Brüder haben gesungen.



Schwestern von der Baptistkirche von Wyschni Wolotschok haben gesungen.



Unsere Jugendkulturprogramme vorbereitet



Sie haben Kirche zum Jahrestag gratuliert.



Elizabeth Melnikova hat das Gewicht über die vereshwonderliche Sohn erzählt



Der Chor hat Gott verherrlicht.

